



An
BA-Geschäftsstelle West
Landsbergerstr. 486
81241 München

Anfrage

Seit vielen Jahren werden immer mehr Einrichtungen und Behörden aus Laim verlagert, angefangen von der Meldestelle über das Sozialbürgerhaus, das nicht in Laim situiert ist und nun noch weiter weg verlagert werden soll.

Die Landeshauptstadt München stellt dem BA 25 Folgendes dar:

Welche bürgernahen Institutionen gibt es in Laim?

Welche bürgernahen Verwaltungsbehörden gibt es in Laim?

Wie stellt sich die Situation der Laimer Bürger*innen dar, wenn bürgernahe Dienste angefragt sind?

Welche Wege sind für die Bürger*innen zumutbar?

Welche Dienste können von den Bürger*innen online erledigt werden und bedürften keinem Weg?

Sind aktuell Maßnahmen seitens der Landeshauptstadt München beabsichtigt, um mit Blick auf die alternde Gesellschaft künftig Dienstleistungen des Kreisverwaltungs – und/oder Sozialreferats wieder dezentral und somit bürgernah in Laim anzubieten?

gez.
Alexandra Gaßmann
Fraktionssprecherin CSU Laim

gez.
Carsten Kaufmann
Fraktionssprecher SPD Laim